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Аннотация: Сегодня многие зрители испытывают дискомфорт и головную боль при просмотре 3D фильмов. Основной причиной возникающего зрительного дискомфорта является наличие различных артефактов в стереофильме.
В работе предложены методы автоматического обнаружения двух типов артефактов в стереовидео: временного сдвига между ракурсами и перепутанного порядка ракурсов. Так как эти артефакты сложно обнаружить вручную, но легко исправить, то предложенные методы позволяют практически исключить возможность их появления в фильмах. Предложенный метод обнаружения перепутанного порядка ракурсов был апробирован на 105 современных фильмах, а метод обнаружения временного сдвига – на 26. Наиболее значительные артефакты, обнаруженные в этих фильмах, приведены в статье. Метод обнаружения перепутанных ракурсов имеет на 17% большую точность (по метрике AUROC) и в 3,5 раза меньшую вычислительную сложность, чем ранее предложенный подход.
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Abstract: Many people experience the visual discomfort and a headache caused by watching S3D movies. The main cause of the visual discomfort is various artifacts in S3D films.
In this work we propose automatic methods for detection of two artifacts’ types: temporal shift between views and swapped views. As these artifacts are hard to detect, but easy to fix, then proposed methods practically allow to eliminate such artifacts from S3D films.
The methods of swapped views and temporal shift detection were tested on 105 and 26 modern movies, respectively. Most significant detected artefacts were presented in the article.The method of swapped views detection on 17% more accurate (by AUROC metric) and on 3,5 time less time-consuming than previously proposed approach. 
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